

日本酒もビールもハイボール缶も、これ1本でスムーズオープン！ 八海山 3WAY ボトルオープナー新発売



八海醸造株式会社(代表取締役:南雲二郎、本社新潟県南魚沼市)は、日本酒やビールの栓をスムーズに開栓できるボトルオープナーをこのほど独自に開発いたしました。今月11日より直営店「千年こうじや」をはじめ取引先酒販店様などで発売を開始いたします。

弊社では、2015年秋より日本酒やうめ酒など一部商品のボトル(容量:720ml、300ml)のキャップ部を、近年の飲用シーンの変化に対応し、うつわとしての美しさも考慮するためストレート口へと変更いたしました。しかしながら、その変更した中栓を開けるのに力が必要で開けづらいという一般消費者のお客様からのお声や、飲食店スタッフの方から「毎日開けていると指が痛くなる」などというご意見を頂戴するようになりました。また、海外では中栓タイプのボトルをそもそも開けたことが無い、というお客様のお声もありました。

そうしたご意見に真摯にお応えし、且つ、スマートな開栓パフォーマンス・演出ができることで日本酒のイメージアップにも寄与したいと考え、今回オリジナルの日本酒専用ボトルオープナーを開発いたしました。

このボトルオープナーはキャップ部に差し込むだけで中栓を開けることができるU字型の日本酒用栓抜きです。また、そのU字の爪の部分は、ハイボールなどの缶製品のプルタブを開けることも可能です。そしてU字部の反対側にはビールを開けられる王冠用栓抜きもあしらっており、3タイプの栓を開けられることから「八海山 3WAYボトルオープナー」と名付けました。



日本酒栓



王冠栓



プルタブ

製作においては、刃物や洋食器を中心に世界的な評価が高く、銘品を次々に創り出している金物の町・燕三条の「日本メタルワークス」社と「小林工業」社に開発・製造を依頼し、新潟県ならではの新品として、オリジナルデザインを創り出していただきました。その特徴は手になじみやすい曲線を工夫したところ。両サイドに弊社の清酒とクラフトビールのロゴをあしらい、シンプルでスタイリッシュな仕上がりとなっております。素材は18-8ステンレス鋼というカトラリー類に使用される錆に強いステンレス材を使用。金型を製作し、職人が一つ一つ機械を動かしながら手作りで製作されます。

日本酒の街・新潟の、日本酒への想いと高い技術力で創り出された“日本酒オープナー”で、私どもはこれからも皆様の食事のシーンを、より豊かに演出し、日本酒の魅力を世界中に伝えてまいります。

本製品誕生の背景～ボトルキャップ口変更の経緯～

近年、日本酒を飲む際に、ガラス瓶から酒器に移し替えて晩酌をするのではなく、手軽な大きさのボトルをそのままテーブルに置き、直接うつわに注いで召し上がるシーンが標準となってきました。このような飲食シーンの状況変化を踏まえ、瓶の「うつわ」としての存在感や美しさを考慮し、弊社では2015年秋より日本酒720mlボトルの注ぎ口をそれまでのスクリューキャップからストレート口へと変更。続く翌年には日本酒各種300mlとうめ酒720mlのボトルも同様にストレート口へと変更いたしました。

共同開発社のご紹介

■株式会社日本メタルワークス(新潟県燕市殿島2-10-19)

昭和34年創業。家庭用・業務用ハウスウエアから医療用精密部品まで幅広い金属製品の加工を行う。特にステンレス加工における高い知識・技術力・開発力は群を抜いており定評がある。またクライアントの希望に真摯に向き合う姿勢への評価が後を絶たない。開発から量産まで一貫した金属加工をトータルプロデュースする。

<http://www.nmw-j.co.jp/>

■小林工業株式会社(新潟県燕市南5-11-35)

明治元年創業。鍛冶工房として家庭用金物の製造から始め、大正時代には他に先駆けて電力導入を行いカトラリー生産を本格化。「良いものをながく大切に」を理念とし量産かつ高品質を実現したブランド「ラッキーウッド」は、国産カトラリーの頂点として一流ホテルや飲食店をはじめ国内外から絶大な支持を得ている。

<https://www.luckywood.jp/>

商品概要

商 品 名： 八海山 3WAY ボトルオープナー

材 質： 18-8 ステンレス鋼

本体サイズ： 縦 90mm× 横 38mm

価 格： 800 円 (小売・税別)

発 売 時 期： 2019 年 10 月 11 日

販 売 先： 千年こうじや各店舗、八海山直営店舗、全国酒販店、量販店等

このリリースに関する問い合わせ先

株式会社 八海山 広報担当：浜崎 東京都中央区築地 4-5-9 築地安田第2ビル3階
TEL 03-6264-3366 FAX 03-6264-3367

